
Es hätte eine „Superschau“ werden können! 

 

Liebe Brünnerfreunde,  

da ja auch heuer unsere Brünnerschau erneut ausgefallen ist 

(Corona bedingt), haben wir wieder keinen Vergleich über den 

aktuellen Zuchtstand der Rasse. 

 

Für Straßkirchen hatten viele von euch gemeldet gehabt, jedoch musste die Schau danach 

abgesagt werden. So hat auch die Ausstellungsleitung keine weitere Bearbeitung der 

Meldungen vorgenommen. 

Um wenigsten zu wissen, wer alles dabei war in Straßkirchen, habe ich mir nun von der 

Ausstellungsleitung (Franz Hiergeist) die Meldebögen zusenden lassen und habe einen 

Rohkatalog erstellt. 

Ich glaube, dass doch viele von euch daran interessiert sind, wer was gemeldet hat und in 

welchen Farbenschlägen ausgestellt wurde. 

Ich hoffe ich konnte euch damit eine kleine Freude bereiten und wünsche euch viel 

Vergnügen und Muse bei der Durchsicht des Kataloges. 

Berthold Popp 
(Geschäftsführer) 

 

 


